



COMUNICADO

El Seguro Social de Salud, EsSalud, expresa disculpas públicas y oficiales al señor Jorge Villanueva Morales, por el lamentable hecho acontecido durante la gestión anterior el 23 de enero de 2010, en el Hospital Alberto Sabogal del Callao, así como por las consecuencias derivadas de ello.

Las presentes disculpas públicas se realizan en cumplimiento de lo ordenado en el laudo expedido en el proceso de arbitraje seguido ante el Centro de Arbitraje de la Pontificia Universidad Católica del Perú.

La actual administración de EsSalud reitera su compromiso con los principios de la Seguridad Social: solidaridad, universalidad, igualdad, unidad, integralidad y autonomía.

Dr. José Gabriel Somocurcio Vílchez
Gerente General de EsSalud